



700 000 Mark

genügte ihr nicht!

Miss Olga E. Edwards, die wegen Erpressung des älteren Millionärs L. Amster verhaftet wurde, bei ihrer Ankunft vor dem New Yorker Gericht. Sie hatte mit Amster schon 12 Jahre in freier Ehe gelebt, der ihr bereits rund 700 000 Mark gegeben hatte. Sie behauptet, Amster nicht erpreßt, sondern nur Geld für ihren sechs Jahre alten Sohn verlangt zu haben. Der Millionär behauptet aber, nicht der Vater des Kindes zu sein. Der Prozeß erregt natürlich in New York großes Aufsehen. — Photo: Keystone

Unten:

Kein Mummenschanz — —, sondern ein Pariser Verkehrs- polizist in der neuen Regenklei- dung. Diese Kapuzenmäntel der Beamten sehen gespensterhaft aus, sind aber bei Regenwetter ungemein praktisch

Photo: Atlantic

